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五
期
二
十
年
、み
な
さ
ん
の
身

近
な
暮
ら
し
の
声
を
声
を
町
政
に

届
け
て
き
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
の
下
で
貧
困
と
格
差

が
広
が
り
、消
費
税
の
増
税
、年

金
削
減
や
医
療
・
介
護
の
値
上
げ
、

諸
物
価
の
高
騰
、「
負
担
増
」な
ど

が
暮
ら
し
を
直
撃
し
て
い
ま
す
。

　
私
は
、岸
田
政
権
の
悪
政
か
ら

町
民
の
暮
ら
し
を
守
る
町
政
を
求

め
て
、頑
張
り
ま
す
。

　
多
摩
地
域
で
上
位
ク
ラ
ス
の
財

政
力
を
持
つ
瑞
穂
町
は
毎
年
数
億

円
の
黒
字
で
す
。

　
五
六
億
円
の
基
金
を
い
か
せ

ば
、手
厚
い
子
育
て
支
援
や
高
齢

者
施
策
が
実
現
で
き
ま
す
。

1950年生まれ。松原町内会役員、
旧国際労組執行委員などを歴任。
現在、町議５期、町議会総務委員。
家族：妻と娘、保護ネコ（チビ）。
e-mail:otsubo-k@chive.ocn.ne.jp

◉学校給食の無償化
◉補聴器の購入助成
◉　 地域に児童館増設
◉オスプレイ追加配備反対

日本共産党瑞穂支部は、上記の見解を発表しました。

いまこそ
町の
西側
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私
の
夫
は
、
現
在
７
３
歳
で
す
。

５
０
歳
の
時
、「
脳
卒
中
」
に
な
り
１
０

年
後
に
は
車
椅
子
の
生
活
に
な
り
ま
し

た
。

　
瑞
穂
町
か
ら
障
害
者
手
当
１
万
３
千

円
／
月
支
給
さ
れ
て
い
ま
し
た
が
、
家

賃
・
生
活
費
・
医
療
費
の
負
担
で
、
私
の

パ
ー
ト
収
入
と
夫
の
年
金
だ
け
で
の
苦
し

い
生
活
で
し
た
。

　
昨
年
１
１
月
頃
、
大
坪
議
員
か
ら
新

聞
赤
旗
の
記
事
を
紹
介
さ
れ
、「
国
の
特

別
障
害
者
手
当
に
該
当
す
る
か
ら
申
請

し
て
み
な
い
か
」
と
言
わ
れ
ま
し
た
。

　
そ
の
時
、
夫
は
要
介
護
３
、
要
介
護
４

〜
５
で
な
い
と
無
理
と
思
い
躊
躇
し
て
い

ま
し
た
が
。
ダ
メ
元
で
申
請
し
て
み
よ
う

と
背
中
を
押
さ
れ
、
入
院
し
た
病
院
を

五
ヶ
所
回
り
、
医
者
に
申
請
書
作
成
し
て

頂
き
半
年
後
に
認
可
さ
れ
、
２
万
７
３
０

０
円
／
月
支
給
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
大
坪
議
員
に
は
、
大
変
お
世
話
に
な

り
感
謝
し
て
い
ま
す
。

大
坪
　
　
町
議

く
に

ひ
ろ

町の西側の地域に新しい児童館が必要で
す。現在、子どもがいつでも利用できる児
童館を増やしましょう。 ２０１５年の町議選

時に公約し、実現に
向け働きかけてきま
した。
ひき続き窓口負担な
しの完全無料化にす
るために頑張ります。

〇せめてもう一つの児童館を 〇高校生までの医療費が
　無料になりました

遊具の安全対策実施
（松原中央公園）時計台設置（松原西公園）

バス停ベンチ設置（都営住宅）

カーブミラー設置
（東松原地域）

緑道に設置された消火器

（所得制
　　限なし）

みなさんと
力をあわせ




